

Jahresbericht Kanupolo 2018

Ich berichte über die drei Kanupolospielenden Vereine unseres Bezirks 2018.

WSV De Wittsee

Beim WSV de Wittsee konzentriert man sich auf den Aufbau einer Jugend. Die Mixed Mannschaft startet in der Mixed Masters Liga. Hier konnte sie souverän an 4 Spieltagen alle Spielegewinnen und war damit NRW Meister in dieser Klasse.

WSV Niederrhein

Der WSV Niederrhein startet in diesem Jahr mit 2 Mannschaften. Sie spielten auf verschiedenen Turnieren zur Vorbereitung auf die NRW Meisterschaft und der Deutschen Meisterschaft. Bei der NRW Meisterschaft konnte die Jugend Platz 8 belegen, und wurde 11te bei den Deutschen Meisterschaften von 19.

Die 2. Mannschaft nahm an der Mixed Masters Liga teil.

1. Meidericher Kanu Club

Nach einer guten Vorbereitung mit mehreren Turnieren startete die Bundesligamannschaft des 1. Meidericher Kanu Club in die Ligarunde. Eine ansteigende Form der Mannschaft war von Spieltag zu Spieltag zu erkennen. Die NW Meisterschaft konnte errungen werden. Der 4. Liga Spieltag am 21. – 22.07.18 in Brandenburg an der Havel brachte dann die Entscheidung für die Play Off 's bei den Deutschen Meisterschaften in Duisburg. Sie starten bei den Deutschen Meisterschaften in Duisburg im Viertelfinale gegen den ACC Hamburg und sie verloren beide Partien. So blieb nur noch das Spiel um Platz 6. Jetzt stand fest das man sich verstärken muss.

Als Trainer wurden die Trainer des erfolgreichen Kanupoloteam Deutschland Björn Zirotzki und Willi Franken in die Pflicht genommen. Da beide aus dem gleichen Verein kommen ist das die beste Lösung. Nach dem Englischen U21 Weltmeister Suryan Mc Cutcheon der leider zur Deutschen Meisterschaft wegen einer Schulter Verletzungnicht spielen konnte einigte man sich auf zwei weitere Spieler aus England. Jack Playford und Alex Lowthorpe amtierende Weltmeister im Kanupolo.

Wir freuen uns darauf für den 1. Meidericher Kanu Club in der stärksten Liga der Welt zu spielen. Ich wünsche den Herren im Namen des Bezirks viel Erfolg im Jahr 2019.

Schüler – U21 Junioren – Damen des MKC konnten in der Vorbereitung zur Deutschen Meisterschaften einige kleinere Turniere gewinnen oder gute Plätze belegten Bei der NRW Meisterschaft belegte die neu formierte junge Damenmannschaft Platz 3 Die Jugend U16 startete mit 2 Mannschaften und belegten Rang 2 und Rang 6. In der Schülerklasse standen die Kinder auch auf dem Podest und wurden 3.

Bei den Deutschen Kanupolo Meisterschaften auf der Regattabahn in Duisburg vor eigenem Publikum sah die Bilanz des 1. MKC wie folgt aus.

Die Damen in Liga 2 erreichten den 3. Platz. Da der 1. und 2. aufsteigen rutschen die Damen knapp an den Aufstieg vorbei. Das änderte sich wieder als eine Aufstieg berechtigte Mannschaft keine Meldung zur 1. Liga abgab. Laut Regelement steigt der nächst Platzierte auf.

Somit spielen die Jungen Damen des 1. Meidericher Kanu Club in der 1. Damen Bundesliga. Das wird ein schweres Jahr für die Jungen Mädel. Viel Erfolg von Seiten des Bezirk 7 Nun zu der Jugend diese musste sich im Endspiel geschlagen geben und belegte Platz 2. Auch die Schüler erkämpften sich einen Platz im kleinen Finale. Dieses Spiel konnte leider nicht Gewonnen werden, und so musste man mit dem 4. Platz zufrieden geben.

Auf Grund dieser hervorragenden Leistungen stehen auch Sportler des 1. MKC in den NRW und National Kadern

Wir beglückwünschen den 1. Meidericher Kanu Club zu diesem Team das sich selbst als Kanupolo Familie bezeichnet. Wir wünschen den Trainern und Betreuern viel Erfolg für 2019.

Nun zu einigen herausragenden Leistungen

Bei der Kanupolo WM 2018 Welland in Kanada vom 01.-05.08.2018 nahmen aus unserem Bezirk 7. **Tim Riecke** vom MKC als U21 Spieler teil. Er erreichte mit seinem Team einen **2. Rang das heißt Vize-Weltmeister**.

Tim Riecke wurde zum Sportler des Jahres 20118 in Duisburg gewählt.

Der Trainer des U21 Team Deutschland war ebenfalls ein Meidericher Willi Franken.

Den größten Erfolg erzielte der Alt Internationale Björn Zirotzki.

Björn war als Spieler bereits Europa und Vizeweltmeister sowie World Games Sieger, und als Trainer und Teamchef nun mit seinem Kanu Polo Team Deutschland World - Games Sieger und Weltmeister. Dafür wurde Björn Zirotzki zum zweiten mal mit dem silbernen Lorbeer Blatt durch den Bundespräsident ausgezeichnet.

Auch bei der Sportlerehrung in Duisburg belegte er in der Kategorie Trainer Rang 2

Ich bedanke mich Heinz Poetschlack Polowart Bezirk 7